

Sept judokas au passage de grades

Ils étaient sept adhérents du club de judo de Clermont à participer au passage de grades à Saint-Quentin, en compagnie de leur professeur Corine Berjaud.

Celle-ci en a profité pour marquer son dernier point afin d'obtenir le premier module pour le cinquième dan en ceinture noire.

Christophe Delestrées, depuis douze ans au club, a marqué les trente points qui lui permettent d'obtenir sa ceinture noire. Johan Delcroix, à Clermont depuis 14 ans, est désormais deuxième dan grâce aux points attribués pour son kata.

Quatre autres jeunes ont également engrangé le néces-



saire pour monter dans la hiérarchie du judo. Romain Pelletier pour le deuxième dan, Benjamin Martzel et Emmanuel Marquilly pour la ceinture noire, Alexandre Cotteaux pour le troisième dan.

Le club de Clermont participera dans les semaines à venir à un autre passage de grade le 6 juin et à la fête du club, salle Darius le 26 juin.

Le club de Clermont participera dans les semaines à venir à un autre passage de grade le 6 juin et à la fête du club, salle Darius le 26 juin.